



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CONTADURÍA PÚBLICA

JAIRO PÉREZ GUTIÉRREZ

IDEA DE NEGOCIO

MODULO 1

9º CUATRIMESTRE

TALLER DEL EMPRENDEDOR
DR. HUGO ADALBERTO SANTIESTEBAN PANIAGUA

OCOSINGO, CHIAPAS

16 DE MAYO DE 2020

INTRODUCCIÓN

La idea de negocio es prácticamente un producto que se tiene en mente, todo negocio o empresa que ya está consolidada partió desde una simple idea, primero se tiene que formular en la mente de una persona pero es necesario pasar a la acción para poder llevarla a cabo y trabajar en ello.

El presente trabajo consiste en una idea de negocio. Elaborado desde las necesidades que se han visto dentro de la sociedad. Esta idea consiste en un negocio que ofrece ropa artesanal para damas, se pretende crear un establecimiento para la venta de estas prendas.

IDEA DE NEGOCIO: VENTA DE ROPA TEJIDA

La idea de negocio consiste en la venta de ropa artesanal, específicamente será un negocio en donde se venderá ropa tejida a mano para damas. La vestimenta es una de las mayores necesidades del ser humano, hoy día nadie puede decir que puede salir a la calle sin ropa. Se ha elegido esta idea de negocio puesto que se tiene conocimiento de que a las mujeres les gusta, y muchas de ellas preguntan por este tipo de prendas.

Este negocio consiste en la venta de blusas tejidas a mano, como se mencionaba es un tipo de negocio artesanal. La intención de este negocio es que las mujeres puedan usar ropa elaboradas localmente, se pretende abrir un establecimiento en la ciudad de Ocosingo, y poder ofrecer el producto. Se tiene presente que este no es un negocio exactamente nuevo o que no se haya visto antes, pero hasta el momento no existe un establecimiento formal para la venta de estos productos.

Para poder llevar a cabo este negocio se cuenta con personas que tienen el interés de formar parte del proyecto, son personas que saben elaborar el producto que se pretende ofrecer al mercado, estas personas conocen perfectamente el procedimiento para su elaboración. Pero para lograr que esta habilidad no se pierda, busquen a más personas que tengan interés por este tipo de arte además para dar a conocer nuestro producto, se considera conveniente la idea de participar en las demostraciones o ferias de emprendimiento que se hagan ya sea en la ciudad o fuera de ella para poder ampliar nuestro mercado.

Tal vez surja la pregunta del porque se ha elegido esta idea, la respuesta es simple, tejer es una habilidad que a muchas personas les apasiona, en especial a las mujeres, y con esto se pretende que las persona hagan la cosas con pasión.

CONCLUSION

Las empresas multimillonarias que hoy conocemos no eran más que simples ideas, es muy importante para una persona que tenga interés por el emprendimiento, saber que siempre se tienen que tener ideas de negocios.

Otra parte importante de una idea de negocios es plasmarla en una hoja, pues esto, pone a pensar a la persona como lo quiere en verdad, sus características y como se piensa ofrecer el producto entre otras cualidades.